

La Farmacia Hospitalaria en 7 Televisión Región de Murcia

Murcia, 09 de marzo de 2022

El trabajo que día a día desarrollan los profesionales de la farmacia hospitalaria puede ahora conocerse un poco mejor gracias a la visita que la televisión autonómica 7RM acaba de realizar en el Hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca.

Cómo se reciben y almacenan los medicamentos y cómo funcionan las instalaciones fueron algunas de las cuestiones que **Celia González, facultativa especialista de área**, desvelaba a los reporteros del programa 'Murcia Conecta', que se emitía en directo ayer por la tarde.

Por su parte, **Ana Aranda, tesorera de la Sociedad Murciana de Farmacia Hospitalaria (Somufarh)**, contaba a Paco García, el periodista enviado a la cita, el modo en que se preparan los fármacos que llegan al paciente ingresado.

Con esta entrevista grabada en las instalaciones del hospital Virgen de la Arrixaca, Somufarh y 7RM contribuyen a que la ciudadanía se acerque un poco más a esta especialidad profesional vital para el funcionamiento de un hospital, que se halla detrás de todos los pacientes hospitalarios que requieren medicación, ingresados o ambulatorios, y que aún es una gran desconocida para el gran público. El servicio de farmacia hospitalaria es también responsable de la medicación de los centros de salud y de los depósitos de medicamentos de centros sociosanitarios dependientes del IMAS de su área de salud.

El reportaje se puede ver en este enlace de al programa 'Murcia Conecta', presentado por Fran García, y que se emitió ayer 08/03/2022

Video: <http://www.somufarh.es/images/archivos/murciac7.mp4>

Enlace al programa completo:

<http://webtv.7tvregiondemurcia.es/informativos/murcia-conecta/2022/martes-8-de-marzo/>

Minuto: 2:18-4:02 y 38:45-44:20